



**POLONIA** Miedo y dolor en la aldea que linda con la guerra P3

**TELEVISIÓN** Un tribunal ordena el fin de El Rosco de 'Pasapalabra' P46



La ministra de Igualdad, Irene Montero, y Rafael Mozo, presidente por sustitución del Consejo General del Poder Judicial, ayer en un congreso sobre violencia doméstica y de género en el Senado. / ÁLVARO GARCÍA

## El Supremo se dispone a resolver por la vía rápida sobre la 'ley del sí es sí'

El criterio que fije el tribunal en las próximas semanas sobre la rebaja de penas puede variar decisiones de otras instancias

REYES RINCÓN, Madrid  
La intervención del Tribunal Supremo en el embrollo jurídico derivado de las rebajas de penas a agresores sexuales tras la *ley del solo sí es sí* se producirá en las próximas semanas, probablemente antes de fin de mes, según fuentes jurídicas. La Sala de lo Penal

tiene que resolver recursos presentados por condenados por delitos sexuales que harán que se pronuncie. El criterio del Supremo marcará el camino a los tribunales superiores y audiencias provinciales, y puede suponer, en algunos casos, que se reviertan resoluciones dictadas en los últimos

días. Las peticiones de revisión de condena se suceden por decenas en España: solo en una sección de la Audiencia Provincial de Madrid son más de 40. Ayer se confirmaron al menos 13 rebajas de penas a agresores sexuales, de las que tres implicaron la excarcelación. PÁGINAS 12 A 17

## Los conservadores británicos anuncian una subida general de los impuestos

Sunak recorta el gasto público y eleva cerca del 10% el salario mínimo y las pensiones

RAFA DE MIGUEL, Londres  
El Gobierno británico de Rishi Sunak presentó ayer un plan fiscal que supondrá una subida generalizada de los impuestos y fuertes recortes del gasto público. El proyecto da la vuelta a la fallida rebaja de los impuestos del anterior Ejecutivo conservador, el de Liz Truss. La presión fiscal subirá a su nivel más alto desde la Segunda Guerra Mundial. Más de seis años después del referéndum del Brexit, el Reino Unido no logra levantar cabeza, con una sucesión de crisis políticas a las que se suma ahora una profunda crisis económica: el PIB británico ha entrado en recesión, anunció el ministro de Economía, Jeremy Hunt. La economía se contraerá el 1,4% en 2023.

Para compensar un agujero fiscal de 60.000 millones, Londres subirá los impuestos en la mitad de esa cifra y la otra mitad saldrá de reducciones del gasto público, una política fiscal que recuerda a la del sur de Europa durante la Gran Crisis. Hunt rebajará el nivel a partir del cual se paga el tipo máximo del impuesto sobre la renta de 150.000 libras a 125.140. La recaudación aumentará además porque se congela el mínimo exento, sin actualizarlo a una inflación del 11,1%, en los impuestos de la renta, sucesiones y en las cuotas a la seguridad social. Y se gravará a las energéticas por los

beneficios extraordinarios derivados de los altos precios, lo que había eliminado Truss y critican los conservadores españoles. El Gobierno, consciente del coste político de una vuelta a la vía de la austeridad, anunció que el salario mínimo subirá el 9,7%, lo que beneficiará a unos dos millones de trabajadores; y que las pensiones crecerán como el IPC. PÁGINA 2

## Trabajo y los sindicatos frenan el plan para traer mano de obra

MARÍA MARTÍN, Madrid  
El plan del Gobierno para traer a España a miles de trabajadores extranjeros de la construcción lleva encallado casi tres semanas debido a las objeciones del Ministerio de Trabajo, que dirige Yolanda Díaz, y de los sindicatos. Estaba previsto que la iniciativa impulsada por el Ministerio de Migraciones se aprobara el pasado 31 de octubre. El proyecto aspira a paliar la falta de mano de obra en el sector de infraestructuras ante la ejecución de los fondos europeos. PÁGINA 19

### MUNDIAL 2022

## El ensayo de España deja dudas a seis días del debut



Fati, con Asensio tras su gol.

LADISLAO J. MOÑINO, Amán  
España cumplimentó ayer un ensayo insípido, en el que ganó 1-3 a Jordania. Solo Ansu Fati y Gavi brillaron a seis días del debut en el Mundial. Y hubo señales preocupantes en los despistes en defensa. PÁGINAS 32 A 35

MAURICIO POCHETTINO Entrenador

“Mbappé aún debe encontrarse a sí mismo”



TERESA RIBERA  
Vicepresidenta tercera

“No podemos condenar al desagüe a los que lo van a pasar peor”

M. PLANELLES, Sharm el Sheij  
Teresa Ribera, vicepresidenta tercera y ministra de Transición Ecológica, asegura en plena negociación de la cumbre del clima: “No podemos decir a aquellos que lo van a pasar peor que lo sentimos y condenarles al desagüe”. PÁGINA 22